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令和 5 (2023) 年度 第 4 回 大和田小学校 学校運営協議会 議事抄録
開催日時 令和 5 年 7 月 19 日（水）16 時 00 分～17 時 

開催場所 図書室

主要議題 1. 秋の文化行事計画の確認（議事 2.の★）

2. １学期の教育活動振り返り （議事 3.）

3. 各プロジェクト活動報告 （議事 4.）

次回日程 10 月 18 日(水) 16:00 図書室 

１．前回議事録確認

前回議事録の確認を行った。

２．学校の状況

校長より、以下の状況が説明され共有された

◇明日で１学期終了予定、雨少なくプール指導予定どおり確保できた

★秋の文化行事について、前回、説明した下記計画(方針)に対して、保護者会でも特段の意見は無かった

⇒ 学運協として改めて、本日了承した
----------------------------------------------------------------------------------------------
1) 本年度の開催：11/25 土曜 音楽（合奏・合唱）の舞台発表＋図工展示

2) 次年度以後に向けても、上記本年度の開催形を例年化する意向

【理由・補足】

・入学年によって教育内容に差が出ないためには行事は例年化が望ましい。学芸会（演劇）は規模・負担が大き

く隔年にならざるを得ないのが実情であり厳しい。

・教員・児童ともに負担軽減を図りたい。特に教科授業（時数確保）への影響を減らすことを重視している。（国語

の授業をセリフ練習に充てるような対応も知られているが、好ましくない）

・演劇は、児童ごとに実施内容の差が出やすいという難点がある。

・演劇で期待される表現力の養成については、音楽の舞台発表で代替する。
---------------------------------------------------------------------------------------------- 

◇姫木平移動教室 (5 年)について、施設が八王子市から地元に譲渡された結果、補助金がカットされ、費用が

３→５千円に増額となったので、次年度から安価な場所に変える可能性を検討する

◇教員の指導力の維持・向上に気を配っている。

◇漢字検定・図書ボランティアに感謝する

３． １学期教育活動振り返り

・新型コロナ感染症の５類指定で活動復帰、ただし単なる復元ではなく、改めて見定めて実施を図っている

・学校アンケートは約 400 名中約 300 名の回答。回収率約 75%で紙時代の約 90%よりは下がった

・運動会は、赤白対抗制が復活(コロナ中は分けなかった)、勝敗があるとインパクトがあるのは作文からも伺えた

・タブレットのドリルに学力評価の結果をフィードバックする仕組みを導入。結果を分析して教育に生かしたい

４．各プロジェクト活動報告

【漢検】 6/24(土)に実施し、参加 33 名（3-6 年）で好評であった。今秋は 10/28(土)予定。 
【バリアフリー運動会】

・ 90 名超の参加、大和田小約 20 名 盛会であった。自然に交流が生まれて、参加者が皆楽しめる内容であっ

たと思われる。また大和田小の子供たちにとっても良い学びの機会になったと思われる

【農園・ガーデン】

・7/8（土）農園 9 時/ガーデン 9 時半、講師 2 名の他 18 名（学運協 1, 教員 1, 地域 1, 元Ｐ6, 児童 8, 幼児 1）。

・この季節はどちらも雑草取り。野菜（ハーブなど）と雑草の区別が難しかった、猛暑の暑さ対策のため時間で作

業を区切った。

５． その他意見交換より

◗ おにぎり大作戦の夏休み期間の対応は？

⇒ 給食が無くなるので学校としての対応は無くなるが、中学向け給食センターによる市のサービスがある。

◗ 児童館は最近 4 年生が増えている。夏休みはずっと開いているので、子供の居場所に使って貰いたい。

◗ 大和田の子供会 2 つ合わせても 25 名の登録しかなく、活動の低下に苦慮している。

以上


